
（様式第４号） 第 4回上田左岸地域協議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田左岸地域協議会  

２ 日   時 令和 4 年 7 月 19 日 午前 9 時 30 分から正午まで  

３ 会   場 川西地域自治センター発 現地視察  

４ 出 席 者 
浅川委員、遠藤委員、小熊委員、倉島委員、小林委員、小山委員、田中委員、田村委員、

西入委員、樋口委員、松田委員、宮下委員、安江委員、和田委員 

 

５ 市側出席者 【 事 務 局 】滝沢城南地域振興政策幹、間宮塩田地域自治センター長、藤沢川西

地域自治センター長、片山地域内分権推進担当係長、滝沢地域内分権推進担当主査、城

下地域内分権推進担当主査、村山地域内分権推進担当主査、芳池地域内分権推進担当主

事 

 

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  ０人  記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日 令和 4年 7月 20日  

協  議  事  項  等 

次第 

1 開会 

2 あいさつ 

3 川西地域現地視察 

（視察先） 

①下室賀最終処分場 

②下室賀コミュニティセンター（車窓から） 

③上田市農林漁業体験実習館 室賀温泉ささらの湯 

④室賀保育園（車窓から） 

⑤第六中学校（車窓から） 

⑥泉池（車窓から） 

⑦旧川西地域自治センター跡地（車窓から） 

⑧浦野南団地（車窓から） 

⑨浦里小学校 

 

4 「市民の森スケート場の廃止について（報告）」（於：ささらの湯） 

資料を基にスポーツ推進課から説明 

以下、質疑応答 

(委員)事情はよくわかりましたし、お金がかかるということもわかった。 

より市民のニーズが高いスポーツ施設の整備について、上田市は県内で 3 番目の人口の多さであり、東信

地域の中心都市であるが、残念ながら東信地区のスポーツに関する競技大会は佐久市で行われていることが

多い。 

上田市には全天候型の陸上競技場はなく、雨天でもサッカーができる施設もない。県大会規模のスポーツ

大会を開催できる施設はほぼ無い。テニスが何とかできる程度である。 

いろんな意味で観光振興なども含めて、ぜひ上田市で体育館や陸上競技場など、大きなイベントが開催で

きるような施設の建設を将来的に考えていただきたい。 

 



(スポーツ推進課)大規模な大会を行なえる施設が少ないのが現状である。令和 10年度に長野県で国民スポー

ツ大会が開催されますが、上田市ではソフトテニスを古戦場公園テニスコートで、ラグビーを菅平、ハンド

ボールの一部の試合を自然運動公園、軟式野球の一部の試合が県営上田野球場で開催される予定。 

現在、テニスコートの整備や改修など手を入れてきているが、まだ不十分なところが多い。また、体育館

の建設については、長年の懸案事項になると思うので、なるべく早く実現できるよう努めていきたい。 

 

(委員)スケート場のような施設は維持管理が大変で負担になる。将来的に負の遺産につながることがあるた

め、それぞれの課で検討するというよりは今上田市で何が必要なのか、市民の声を聴いていただきたい。さ

らに、人口を増やしていくことが重要であるため、年配の方や子どもたちにとって魅力ある上田市につなが

るようなもので、維持管理費が少なくてもできるものがあると思うので、そのような意見を吸い上げて計画

していただきたい。 

 

5 その他 

次回の開催予定 

日時 8月 4日（木）午後 1時から 

集合場所 古戦場公園多目的グラウンド 

 内容 城南地域巡り 

 

6  閉会 

 


